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“不怪这些企业‘被公开’
这样的函件， 要怪就怪背后
‘不愿意透露姓名’ 的人士。”
达达回应称。

“拼多多所做的， 不是从
打破一个垄断到创造一个新
的垄断，而是从打破一个垄断
到提供一个新的选择。” 达达
表示，华为和海康威视正被世
界大国搞“二选一”，说明他们
的产品很有竞争力。国内大型
“经济体” 对拼多多搞“二选

一”， 这既是国内商业竞争领
域里一个新的常态，也侧面印
证了拥有4.43亿年活跃买家的
拼多多的发展速度，以及之于
品牌的价值与市场潜力。

达达强调， 拼多多的存
在，并与传统巨头进行良性商
业竞争，本质上对于消费者和
商家都是好事；但如何应对行
业史上最大规模的“二选一”，
也需要拼多多和商家拿出更
大的勇气和智慧。

拼多多达达：

有价值的商品永远不会离开有价值的平台
5月22日， 拼多多联合创始人达达接受记

者采访时表示，618期间拼多多平台会用心服
务好消费者， 继续专注于下沉用户和消费升
级， 将通过补贴用户继续保持最高性价比，甚
至消费者会发现，许多全网同样商品在618之
后拼多多上的价格会更优惠。

■记者 潘显璇

此前有媒体报道称———
“从不愿透露姓名的业内人
士”处了解到，苏泊尔、美的、九
阳等三家电器企业要撤出拼
多多。拼多多平台的销售成绩
显示，上述三家电器在拼多多
实现了巨大的销量。

对此， 拼多多联合创始
人达达表示， 早上已看见这
一批资讯， 最典型的文案是
“早年间，营养诀线、太白免
奶糖、 康帅傅方便面……这
些低线市场‘风靡一时’的山
寨产品还未淡出人们的视
野， 美九苏纷纷撤出拼多多
的消息又一次引得人们关注
……”

达达表示， 大家看见这
样的内容，不用太在意。任何
有价值的品牌和有价值的商
品， 都不会从一个有价值的

平台彻底退出。 非常抱歉的
是， 虽然我们平台也在准备
618，但未来一段时间可能到
处都是负面资讯， 拼多多已
经习以为常。 我们不想将其
称为“负面新闻”，就像之前
虽然拼多多也从来没有卖过
“营养诀线、 太白免奶糖、康
帅傅……”，但并不妨碍这些
段子被投放和传播得到处都
是。

真实 情 况 是———个 别
“经济体” 先携行业垄断优势
地位逼迫商家要么关店，要
么出函声明自己已经从拼多
多撤店。 如果得到了第二种
结果，便会通过“不愿透露姓
名的人士”匿名爆料给媒体，
有媒体报道之后， 开始复刻
大量小黑稿通过社交媒体和
小号进行传播。

“消费者不用太在意撤店声明”

以更大勇气和智慧直面“二选一”

到2025年
将拥有11个院士站

《规划》 明确，“长沙·中国隆平种
业硅谷”的空间总体布局以“一园”为
核心区，以“六镇”为拓展区，以“多基
地”为辐射区。其中“多基地”即多个省
内基地、国内基地、国外基地。省内重
点建设若干育种创新基地。国内重点
建设海南、甘肃、四川等区域种业基
地。国外重点建设亚洲、美洲、欧洲、非
洲等洲际种业基地。

《规划》设定“长沙·中国隆平种
业硅谷”的战略定位为“一地两区”，
即种业重大原始创新策源地、 种业
发展最佳生态示范区和种业文化交
流展示区。

根据《规划》，“种业硅谷”2025
年将实现种业创新能力一流、 高端
人才加快集聚、各类企业做大做强、
产业集群质效双增“四大目标”，建
设成为中国一流的生物育种技术及
产业聚集区。

《规划》指出，到2025年，“种业
硅谷”将拥有院士工作站11个，列入
长沙市重点人才引进计划的高端人
才20人； 种业企业总部数量达100
家， 年销售收入过10亿元的种业相
关企业8家；种业贸易总额、种业总
产值、 种业关联产业总产值分别达
到13.5亿元、100亿元、240亿元。

21条新政
助推种业硅谷发展

记者了解到，为实现《规划》设
定的预期目标， 长沙此次还推出了
支持“种业硅谷”的建设意见，以21
条新政， 真金白银助推种业硅谷发
展。 对于种业企业引进的国际顶尖
人才、国家级产业领军人才、省市级
领军人才， 长沙市将分别给予200
万元、150万元、100万元奖励补贴，
并分别按200平方米、150平方米、
100平方米标准区域同期市场均价
给予全额购房补贴。

《意见》同时提出，采取“一事一
议”方式，通过股权投资与资金资助
结合， 对种业领军人才及团队可给
予1000万元项目资助。对长沙市产
业发展有重大贡献、 能带来重大经
济社会效益的种业领军人才及团
队，最高可给予1亿元项目资助。

据悉，近年来，长沙围绕打造“种
业硅谷”的战略目标，聚焦生物育种
基因技术产业链，大力实施“建链、
强链、延链、补链”，出台了人才新政
22条、科技创新1+4等一系列产业扶
持政策，吸引了隆平高科和华智生物
等100余家优质种业企业纷纷落户长
沙， 形成了200亿元产值的完整产业
链，以芙蓉区和隆平高科技园为主阵
地的“中国种业硅谷”初具规模。

长沙21条新政支持“隆平种业硅谷”建设

种业领军人才最高可获亿元项目资助

为了解决投资者“坚持定投
却不赚钱”的痛点，融通基金日
前推出了业内独创的融通定投
宝APP， 利用数据分析与建模，
打造智慧定投升级产品，力求打
造可以长期坚持的一站式定投
管理解决方案。根据测算，如果
用融通定投宝投资深证100指
数，从2008年2月到2019年4月期

间， 假设投资者每获取15%收益
即赎回基金份额，并重新开启新
一轮定投。在此区间，共有9次触
发了目标收益，每次区间收益平
均高出普通定投近4个百分点。
这也意味着，在定投期间的牛市
中，投资者阶段性地保住了已有
成果，同时也减少了随之而来的
熊市造成的较大损失。 经济信息

坚持定投一定赚钱？
5年定投血泪史证明：定投需要策略止盈

5 月 22 日 上
午，“长沙·中国隆
平种业硅谷” 发展
规划及政策新闻发
布会在国家杂交水
稻工程技术研究中
心举行。 会上，《长
沙·中国隆平种业
硅 谷 发 展 规 划
（2019-2025年）》
和《长沙市人民政
府办公厅关于支持

“长沙·中国隆平种
业硅谷” 加快建设
发展的意见》（简称
“规划”和“意见”）
同时发布。其中，对
长沙市产业发展有
重大贡献、 能带来
重大经济社会效益
的种业领军人才及
团队，最高可给予1
亿元项目资助。

■记者 李成辉

以下为达达回应原文：
有价值的商品永远都不

会离开有价值的平台
1、 任何有价值的品牌和

有价值的商品，都不会从一个
有价值的平台彻底退出。此事
件真实情况系个别“经济体”
先是携行业垄断优势地位逼
迫商家要么从拼多多关店，要
么出函声明自己已经从拼多
多撤店。 二者得其一之后，通
过“不愿透露姓名的人士”匿
名爆料给媒体，有媒体报道之
后，开始撰写各类唱衰资讯通
过社交媒体和小号进行传
播。

2、 不怪这些企业被公开
有这样的函件，要怪就怪背后
“不愿意透露姓名的人士”。

3、 华为和海康威视正被
世界大国搞“二选一”说明他
们的产品很有竞争力。国内大
型“经济体”对拼多多搞“二选
一”这既是国内商业竞争领域
里一个新的常态，也侧面印证
了拥有4.43亿年活跃买家的拼
多多的发展速度，以及之于品
牌的价值与市场潜力。

4、拼多多的存在，并与传
统巨头进行良性商业竞争，本
质上对于消费者和商家都是
好事；但如何应对行业史上最
大规模“二选一”也需要平台
和商家拿出更大的勇气和智
慧。拼多多所做的不是从打破
一个垄断到创造一个新的垄
断，而是从打破一个垄断到提
供一个新的选择。

5月22日，中
国邮政发行《中国
古镇（三）》特种邮
票1套4枚， 图案
名称分别为：天津
西青杨柳青镇、河
北永年广府镇、浙
江江山廿八都镇、
湖南永顺芙蓉镇。
全套邮票面值4
元。 新华社 图


